

II.

## Der erste Raubmord.

Und wie mit Eismäschlingen  
Umfaßt den Gegner er,  
Umsonst ist alles Ringen,  
Umsonst die Gegenwehr.

Magerath.

Nach Beute umherspähend, sah er einen wohlgekleideten Mann gemächlich daher reiten.

Im Augenblicke ward der Unglückliche vom Pferde gerissen. Er schrie um Hilfe und ein gräßlicher Schlag mit einem schweren Steine, von des Räubers kräftiger Hand nach dem Kopfe gethan, machte ihn für immer verstummen. Dieser raubte ihm Uhr und Börse, warf sich auf das Pferd und sprengte über eine Wiese dem nächsten Walde zu.

Mit Raub und Mord hatte er den schrecklichen Cyclus seiner Gräuelthaten eröffnet.